



Die KaKaGe in Karlstadt bedankt sich bei ihrem langjährigen Präsidenten und Stimmungseinheber Georg M. Schneider für die lange Treue und finanzielle Zuwendung. Mehr als 11 Jahre war Georg M. Schneider an der Spitze der Karnevalsgesellschaft gestanden und hat die Geschicke mit begleitet. Ebenso soll nicht unerwähnt bleiben, dass auch seine "Stettener" Karnevalsfreunde ihm sehr dankbar für seine Unterstützung sind. Als Senatspräsident des CSS steht er ihnen mit Rat und finanziellen Mitteln zur Seite.